

Depuis le 1er décembre 2008, ce sont 745 internautes depuis 16 pays pour 2180 visites qui se répartissent pour 2049 en France, 74 en Belgique, 27 au Royaume-Uni, 10 depuis la Suisse, 3 en Espagne et aussi au Canada, et 2 pour chacun des pays : Pays-Bas, Bénin, Pologne et Allemagne.

13 180 pages ont été vues avec une moyenne de 6 pages par visite et un temps de presque 5 minutes.



Les 2049 visites en France proviennent de 83 villes. Les 10 plus nombreuses sont : Montpellier (1462) - Paris (239) - Nîmes (57) - Perpignan (37) - Toulouse (24) - Narbonne (23) - Lyon (21) - Belfort (12) - Toulon (10) et St Maur-des-fossés (9).

Le dossier complet des statistiques de fréquentation est à disposition sur le site : <http://neffies.fr>